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Olms Georg AG Nov 2015, 2015. Taschenbuch. Book Condition: Neu. 25x20x cm. Neuware - August Heinrich
Ho@mann von Fallersleben (1798-1874) hat als Dichter und Germanist, als 'Liedermacher' und politischer
Freiheitskämpfer ein beeindruckendes Lebenswerk gescha@en. Der Verfasser der deutschen Nationalhymne
beeinflusste die Kulturgeschichte nachhaltig. Die verschiedenen Facetten dieser vielseitigen Persönlichkeit
werden in diesem Band umfassend präsentiert. Mit den Texten aus der neu gestalteten Dauerausstellung des
Ho@mann-von-Fallersleben-Museums Wolfsburg ist der Band dennoch mehr als ein reich illustriertes
Begleitbuch. In sechs Kapiteln werden in einer Zeitreise ins 19. Jahrhundert die Lebensstationen des
weitgereisten Dichters dargestellt, drei weitere beleuchten die Erfolgsgeschichte seiner Dichtung bis heute. Im
Fokus stehen dabei seine wissenschaOlichen Verdienste im In- und Ausland, sein weit verzweigtes Netzwerk von
Freunden und Förderern, seine Rolle als oppositioneller Liederdichter und als Verfasser von mehr als 500
Kinderliedern. Viele Auszüge aus z. T. wenig bekannten Originalquellen - Gedichte, Briefe,
Lebensaufzeichnungen - und aktuelle wissenschaOliche Aufsätze machen diese Publikation darüber hinaus zu
einem ebenso spannenden wie informativen Lesebuch. As poet and Germanist, as 'songwriter' and political
freedom fighter, August Heinrich Ho@mann von Fallersleben (1798-1874) created an impressive body of work.
The writer of the German national anthem had a lasting influence on cultural history. The di@erent facets of his
many-sided personality are comprehensively depicted in this volume. The book contains the texts from the
redesigned permanent exhibition at the Ho@mann von Fallersleben Museum in Wolfsburg, but is more than just
a richly-illustrated guidebook. Six chapters take the reader on a journey through time to the 19th century,
depicting the stages of the well-travelled writer's life; three more examine the success of his works into the
present day. Subjects highlighted include his scholarly achievements at home and abroad, his wide-ranging
network of friends and patrons, and his role as poet of political opposition and author of over...
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